

**COMUNIQUE DE PRESSE**  
**A L'OCCASION DU TOURNOI DE JUDO DOTE DE**  
**« LA COUPE JUDO DE L'AMBASSADEUR DU JAPON 2022 »**  
**Abidjan, le 29 octobre 2022**

La « Coupe Judo de l'Ambassadeur du Japon 2022 » a eu lieu le samedi 29 octobre 2022 au Hall 1 du Palais des sports de Treichville, en présence de S.E.M. IKKATAI Katsuya, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Japon en Côte d'Ivoire et de S.E.M. Paulin DANHO, Ministre des Sports.

Cette compétition, co-organisée par l'Ambassade du Japon et la Fédération Ivoirienne de Judo et Disciplines Assimilées (FIJDA), a enregistré la participation de judokas des catégories juniors et séniors, en hommes et en dames. Ils ont livré de beaux combats dans une ambiance de retrouvailles devant un public relativement nombreux.

A l'occasion de cette Coupe, l'Ambassadeur IKKATAI a témoigné sa gratitude à tous les participants pour leur forte mobilisation, preuve de leur attachement à cet art martial d'origine japonaise et surtout de l'intérêt qu'ils ont pour le Japon et sa culture.

Profitant de l'occasion, il s'est réjoui de la reprise des activités sportives de l'Ambassade à travers cette compétition, après 3 ans de suspension dus à la pandémie du Covid-19. Il a présenté le programme gouvernemental dénommé « Sport for Tomorrow » ou « Sport pour l'Avenir » comme étant l'un des axes majeurs de la coopération du Japon dans le domaine sportif. Il a expliqué que ce programme qui a pour objectif de promouvoir et de répandre les valeurs du sport au niveau des populations a permis à de nombreux pays défavorisés de rehausser le niveau de leurs athlètes et de participer aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020, en été 2021. Se félicitant du succès de ces JO, il a émis le vœu de voir encore plus d'athlètes ivoiriens participer aux prochains Jeux de Paris 2024 en vue du rayonnement mondial de la Côte d'Ivoire dans le domaine du sport.

L'Ambassadeur a également expliqué qu'au-delà du sport, le judo est avant tout, un art martial qui véhicule de grandes valeurs culturelles, morales et spirituelles. Il s'agit notamment, du respect des autres, de la politesse, du courage et de la discipline auxquelles les japonais attachent une importance particulière.

Il a souligné sa volonté de continuer la coopération avec la fédération de judo tout en félicitant l'ancien président ANGBO Isaac, dont les efforts pour le développement du Judo et sa grande contribution au renforcement des relations d'amitié entre le Japon et la Côte d'Ivoire lui ont valu de recevoir une décoration de la part du Gouvernement du Japon, en mai dernier.

L'Ambassadeur IKKATAI a indiqué qu'il ne ménagera aucun effort pour soutenir l'organisation continue de la Coupe de Judo et pour contribuer davantage au développement du sport en général en Côte d'Ivoire.